
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
39. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 25.04.2024 

 
Top 5 Bericht der Ausschussvorsitzenden 
 
 
Bauausschuss 04.03.2024, Herr Biedenweg: 

• Information - Naturschutz für die Kastanienallee an der Straße zum Forstamt Neu-Pu-
dagla und weitere Entwicklung 

• zwischenzeitlich gab es Einwohneranschreiben bezüglich Anregung von „Baumpaten“ 
o weitere Beratung hierzu sollte im Sozialausschuss erfolgen 

• viele Fragen in der Einwohnerfragestunde zu Unterhaltungsmaßnahmen der Gemeinde 
• umfangreiche Beratung zur Nutzungsänderung einer Teilfläche einer Gastronomie in 

einen Saunabereich 
• planungsrechtliche Abfragen der Landesforst zu Waldumwandlungen 
• nächste Sitzung 02.05.2024  

 
Sozialausschuss 19.03.2024, Herr Glanz: 

• Vertreter der Kurverwaltung haben an der Sitzung teilgenommen 
• Begehung Kinderspielplätze ist erfolgt und Angebote liegen vor 

o er verweist darauf, dass die Zuwegung der Fläche B111 verändert werden muss, 
weil es sonst Schwierigkeiten für Rollstühle bzw. Kinderwagen gibt 

• Begehung Alte Schule erneut erfolgt 
o man hat Möglichkeit gefunden, für die Vereine, wenn sie umziehen müssen, eine 

geeignete Lösung zu finden 
• Beratung über einen Antrag auf finanzielle Unterstützung des Chores 
• Information zum Stand Bildung Jugendbeirat/Wahl 
• Information zum Stand der Vorbereitung der Ortswanderung 
• Beratung über hygienischen Zustand der Sporthalle Ückeritz 

o Angelegenheit befindet sich im Klärungsprozess 
• Aktivierung der Partnerschaft mit Partnergemeinde Amrum bzw. Findung einer neuen 

Partnergemeinde 
o Sozialausschuss empfiehlt erst Kontaktaufnahme mit Gemeinde Amrum 

 
Betriebsausschuss 09.04.2024, Herr Brose: 

• Beratung über die Parkgebührenverordnung, heute Beschlussfassung 
• diverse Vergaben, die zum Teil aufgrund der Wertgrenzen heute auch noch beschlossen 

werden 
o Anschaffung von Bierzeltgarnituren 
o Ersatzpflanzungen am Spielplatz Café Krümel 
o Erweiterung der Tanzfläche am Kurplatz 

� Feststellung das Tanzfläche nicht optimal war, deshalb wird diese nun ge-
pflastert 

• Beratung über die Anschaffung von Stromsäulen auf dem Campingplatz 
o hier muss weitere Beratung erfolgen 

 
Schulzweckverband 24.04.2024, Herr Wöllner: 

• Haushalt wurde beschlossen 
o keine Kostensteigerungen für die Gemeinden 

• Beschlussfassung Jahresrechnungen 2018/2019 und Entlastung Verbandsvorsteher er-



folgt 
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